

Algo más de 2.500 personas han participado en las distintas actividades deportivas que ha organizado la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Adra durante este verano, incluidas las de la Feria de Adra, en colaboración con los distintos clubes deportivos de la localidad abderitana, en cada una de las modalidades deportivas.

ÂÂ

Así, durante junio, julio, agosto y septiembre, se han llevado a cabo en Adra un total de 23 actividades deportivas. Torneos de voley playa, fútbol-playa, balonmano-playa, fútbol sala femenino, baloncesto 3x3, tenis de mesa, kárate, cursos de natación, campus deportivos, gimnasia de mantenimiento, pilates, yoga, torneos de verano de tenis y de padel, así como concursos de pesca deportiva.

ÂÂ

La programación deportiva de la Feria 2014 ha tenido gran aceptación, tanto en número de participantes, como en asistencia de espectadores. A las citas deportivas clásicas (día de la bicicleta, travesía a nado, concurso de pesca con caña, torneo de fútbol), se unieron dos actividades relacionadas con el mundo del motor (concentración de vehículos antiguos y camiones y la exhibición trial 4x4) y un torneo de fútbol sala femenino.

ÂÂ

La actividad con más participantes fue la celebrada en las fiestas de Adra, como el Día de la Bicicleta, organizada por la concejalía de Deportes y que aglutinó a más de 500 personas, entre padres, madres, niños y niñas. Además, del Día de la Bicicleta, el deporte del fútbol ha aglutinado a una gran cantidad de participantes. Tanto el torneo de fútbol-playa, balonmano playa, vóley playa o basket 3x3 superaron los 100 participantes y el torneo de fútbol sala femenino o el Torneo Rafael Hermoso de Fútbol 7 superaron los 200 participantes.ÂÂ

ÂÂ

La concejalía de Deportes y los clubes deportivos han conseguido que un verano más, las playas de Adra y las distintas instalaciones deportivas, tengan actividades para todos los públicos, edades y modalidades. "Hay que agradecer a todos los clubes deportivos su estrecha colaboración con el Ayuntamiento y la concejalía de Deportes, porque sin ellos no hubiera sido posible la celebración de tantas competiciones y actividades deportivas durante el verano", según el concejal de Deportes, Juan Antonio González.

ÂÂ

El Club Deportivo Adra Milenaria, el Club Deportivo Baloncesto Adra, el Club Deportivo Adra Gim, el Club de Tenis de Adra, el Club Deportivo Adra F. S. F., el Club Atco. Adra, el Club de Natación Adra, el Club de Pesca Poniente de Almería, el Club Ciudad de Adra de Voleibol, el Club Deportivo Balonmano Adra, el Club Deportivo Abdera Motor y el Club Ejido X-Trem 4x4 son los clubes deportivos que han participado en las distintas actividades del verano en Adra.

ÂÂ

Según el concejal de Deportes, Juan Antonio González, "el balance del verano es más que positivo, ya que seguimos con una línea continuista y al alza en la participación de las distintas

actividades. Hemos tenido una gran afluencia de participantes en todas las actividades deportivas que hemos celebrado y eso significa que hay implicación por parte de los abderitanos y que se ha hecho un buen trabajo. Quiero agradecer a todos los clubes deportivos su esfuerzo, colaboración, organización y ayuda, para poder llevar a cabo todos los torneos, las pruebas deportivas, los campeonatos y en definitiva, las actividades deportivas durante junio, julio, agosto y septiembre. Sin ellos y sin su trabajo no hubiera sido posible".